

SARAN ■ Première pierre de la résidence à l'institut des Cent Arpents

Livraison prévue en octobre

La première pierre de la Résidence inclusive avec accompagnement des habitants (RIADH), portée par l'institut médico-social des Cent Arpents, a été posée.

L'opération symbolique a eu lieu mardi, sous l'égide d'Alain Touchard, vice-président du Département ; Marie-Agnès Linguet, vice-présidente d'Orléans Métropole ; Maryvonne Hautin, maire de Saran et Marie-Joëlle Pollet, directrice de l'institut. Cette résidence est un projet d'habitat inclusif porté par l'institut médico-social des Cent Arpents et implanté sur son site.

Une vingtaine de logements sur site

Ces habitations sont destinées à des personnes vulnérables souhaitant continuer vivre chez elle mais ayant néanmoins besoin d'un soutien dans leur vie quotidienne et sociale.



PREMIÈRE PIERRE. Maryvonne Hautin, maire de Saran, à l'action, visseuse en main.

L'objectif affiché est donc de favoriser l'autonomie et l'indépendance des locataires. Le projet compte vingt logements, répartis sur un seul niveau : 16 T2, 4 T3 et une maison commune qui

constituera un lieu de rencontre et de convivialité.

Chaque unité est le fruit d'un concept innovant, permettant de réaliser un ensemble passif et écologique. Selon le calendrier fixé, l'intégralité de la

structure devrait être livrée au mois d'octobre prochain. ■

➔ **Pratique.** Renseignements auprès de l'institut des Cent Arpents, 450 rue des Jonquilles, à Saran. Contacts : au 02.38.52.12.12 ; sur www.centarpents.fr

FLEURY-LES-A

Pour que sa place c

L'Adapei 45 a souh...
tribuer au grand...
tional. Parents, c...
professionnels et per...
situation de har...
sont réunis, jeud...
de Lignerolles, à F...

Pour s'interrog...
place de la persc...
dicapée dans la...
l'Unapei a recen...
plateforme natio...
thèmes : réaffirm...
de relais citoyen...
re des associatio...
territoires ; dire...
générations sac...
personnes han...
rappeler la mis...
daire et inclusiv...
teur associatif n...
cial.

Dans le Loire...
Borel, président...
pei et Hervé Po...
directeur, ont d...
nisé une renc...
vingtaine de pa...
devait réfléchi...
trois « fondame...
défis à surmor...
solutions.

Pour une meil...
en considérat

ORMES

Faire soi-



ATELIER. Katia / c

Loyaa, de l'asso...
zar, et Katia or...
atelier écolo jeu

Au programm...
sation aux pr...
leur impact su...
l'environneme...
participants ont...
questions et d...
conseils beau

La police a contrôlé les vélos au collège



INGRÉ ■ Mardi, une équipe de la police municipale, en concertation avec le proviseur du collège, a procédé à une vérification des vélos utilisés par les élèves pour se rendre à l'école. Une cinquantaine de cycles ont ainsi été passés en revue et une fiche a été établie au nom de chaque collégien, non pas par répression mais pour attirer l'attention des parents sur la nécessité de réparer ou d'équiper les vélos défectueux : freinage, pneus, éclairage ou avertisseur sonore. Ce sont surtout les lumières (avant et arrière) qui étaient défectueuses ; un équipement pourtant rendu obligatoire par le code de la route et encore indispensable à cette saison.